



## **La philanthropie et les communautés noires du Québec: pratiques, perceptions et pistes pour l'action**

Une étude exploratoire

### **RÈGLEMENT DU CONCOURS OUVERT AUX RÉPONDANT.E.S AU SONDAGE INDIVIDUEL**

#### **1.-ORGANISATEUR**

Ce concours est organisé par l'Observatoire des communautés noires du Québec du Sommet Jeunes Afro. Il a but de récompenser des personnes ayant participé au sondage individuel dans le cadre du projet de recherche sur la philanthropie des communautés noires du Québec.

#### **2.-ÉLIGIBILITÉ**

Ce concours est ouvert à tous les participant.e.s au sondage individuel du projet susmentionné qui fournissent, volontairement, leurs données personnelles à cet effet. Les participant.e.s doivent être âgés de 15 ans et plus, s'identifier comme personnes noires et être établies au Québec. Une pièce d'identité sera exigée pour confirmer l'identité et l'admissibilité de chaque gagnant.e. Les coordonnées indiquées sur la pièce d'identité doivent correspondre à celles fournies dans le formulaire.

Les personnes suivantes sont exclues du concours : les administrateur.rice.s, dirigeant.e.s, cadres, employé.e.s, mandataires, agent.e.s et autres représentant.e.s du Sommet socio-économique pour le développement des jeunes des communautés noires, ou toute autre personne faisant partie de l'équipe du projet recherche.

#### **3.-COMMENT PARTICIPER**

Toute personne admissible peut participer au concours, à condition de compléter et soumettre le formulaire du sondage, incluant tous les champs obligatoires et nécessaires pour valider son identité, pendant la période de collecte de la recherche.

Ces champs obligatoires se réfèrent notamment au nom, au prénom, au numéro de téléphone avec l'indicatif régional et à l'adresse courriel du participant. La participation au concours se fait sur une base volontaire, et les personnes désirant y participer doivent fournir ces informations.

Il convient de signaler que :

- a) Une personne admissible est limitée à une seule participation
- b) Un formulaire soumis après la date de fin du sondage est nul et ne permettra pas de participer au concours. Il en va de même pour toute inscription erronée, incomplète, mal enregistrée, frauduleuse ou faite en contravention des présentes règles.
- c) L'inscription au concours doit se faire en ligne (sur Internet) lors du remplissage et de la soumission du formulaire de sondage, ou au moment de la complétion du sondage par téléphone avec un.e enquêteur.ice l'Observatoire pour les personnes ayant choisi cette modalité de participation. Aucune autre forme d'inscription ne sera acceptée.

#### **4.-PÉRIODE D'ADMISSIBILITÉ AU CONCOURS**

L'inscription au concours commence le 16 octobre 2024 à 12h00 (heure de l'Est) et prend fin le 15 janvier 2025 à 23h59 (heure de l'Est).

#### **5.-SÉLECTION DES GAGNANT.E.S**

Les gagnant.e.s seront sélectionné.e.s au hasard à l'aide d'un tirage qui aura lieu le 8 février 2025 dans les locaux de l'Observatoire. Un mandataire impartial de l'Observatoire sélectionnera les dix-huit (18) gagnant.e.s du concours. En cas de non-admissibilité d'un participant.e., celui-ci sera disqualifié et un nouveau tirage sera effectué.

#### **6.- DESCRIPTION DU PRIX**

Un prix de 500\$ sera accordé aux deux premier.ère.s gagnant.e.s afin qu'ils.elles le donne à une association ou fondation de leur choix. Chacun.e des quatorze (14) autres gagnant.e.s recevra un prix de 250 \$ canadiens par virement interactif. La valeur totale des prix est de 4 500 \$ canadiens.

Il est à noter que si les deux premier.ère.s gagnant.e.s refusent de recevoir le prix pour le verser ensuite à une fondation ou une association de leur choix, ils.elles pourront réclamer 250\$. Le montant additionnel sera alors attribué à un.e ou deux autres gagnant.e.s tiré.e.s au sort.

#### **7.-NOTIFICATION DES GAGNANTS ET RÉCLAMATION DU PRIX**

Les gagnant.e.s seront avisé.e.s officiellement par courriel ou par téléphone dans un délai de trois (3) jours ouvrables après le tirage. Ils devront fournir les informations demandées dans les cinq (5) jours ouvrables suivant la notification. Les prix seront attribués uniquement aux gagnant.e.s confirmé.e.s. En cas de non-réponse, le prix pourra être attribué à un.e autre participant.e.

#### **8.-ACCEPTATION DU PRIX**

Le prix doit être accepté tel quel et ne peut être substitué ni transféré. Le refus d'accepter un prix libère les organisateurs du concours de toute obligation relative au prix.

#### **9.- PUBLICITÉ, DROITS D'IMAGE ET DE NOM**

En participant et acceptant le prix, les gagnant.e.s consentent à ce que les organisateurs du concours et leurs représentant.e.s utilisent leur noms, prénoms à des fins promotionnelles, sans aucune contrepartie.

## **10.-CONDITIONS GÉNÉRALES ET CONFIDENTIALITÉ**

L'organisateur, l'Observatoire, se réserve le droit de modifier ou d'annuler le tirage au sort en cas de circonstances imprévues. Les renseignements personnels recueillis à propos des participant.e.s seront protégés conformément à la loi sur la protection des données.

**10.1.** L'Observatoire se dégage de toute responsabilité en cas d'inscriptions perdues, volées, retardées, endommagées, incomplètes ou mal dirigées, de virus sur le site web ou de bogue informatique pendant l'inscription au concours, de défaillance ou de problèmes techniques, y compris toute blessure ou tout dommage causé à un participant ou à toute autre personne liée à l'informatique ou résultant de la participation au concours.

**10.2.** Si le concours ne se déroule pas normalement, pour une raison quelconque, l'Observatoire se réserve le droit, à son entière discrétion, de modifier, suspendre ou terminer le concours en tout ou en partie, et, à sa discrétion, de déterminer un.e ou des gagnant.e.s parmi les participant.e.s inscrit.e.s.

**10.3.** Toute tentative visant à endommager délibérément un site web, à obtenir l'accès non autorisé à l'ordinateur d'une autre personne ou à nuire au bon déroulement du concours constitue une infraction à la loi, et, dans l'éventualité où une telle tentative serait perpétrée par une personne, l'Observatoire se réserve le droit, outre de disqualifier cette personne du concours, d'exercer pleinement un recours en dommages-intérêts permis par la loi, y compris, si jugé approprié, une procédure criminelle.

**10.4.** Les informations personnelles collectées aux fins de ce concours seront utilisées uniquement à cette fin. En aucune autre circonstance les renseignements personnels recueillis ne seront envoyés à des tierces parties.

## **11.-COORDONNÉES**

Pour toute question concernant ce concours, veuillez contacter l'équipe du projet de recherche à [philanthropie.recherche@sdesj.org](mailto:philanthropie.recherche@sdesj.org) ou par téléphone au 514-727-1919.



## **Philanthropy and Black Communities in Quebec: Practices, Perceptions, and Paths for Action**

An Exploratory Study

### **CONTEST RULES OPEN TO RESPONDENTS OF THE INDIVIDUAL SURVEY**

#### **1.- ORGANIZER**

This contest is organized by the Observatoire des communautés noires du Québec of the Sommet Jeunes Afro / Quebec Black Communities Observatory of the Afro Youth Summit. It aims to reward individuals who participated in the individual survey as part of the research project on philanthropy in Quebec's Black communities.

#### **2.- ELIGIBILITY**

This contest is open to all participants of the individual survey of the aforementioned project who voluntarily provide their personal data for this purpose. Participants must be 15 years or older, identify as Black, and be residents of Quebec. An ID will be required to confirm the identity and eligibility of each winner. The information on the ID must match the details provided in the form.

The following individuals are excluded from the contest: administrators, executives, managers, employees, agents, and other representatives of the Socio-Economic Summit for the Development of Young People from Black Communities, or any other member of the research project team.

#### **3.- HOW TO PARTICIPATE**

Any eligible individual may participate in the contest by completing and submitting the survey form, including all required fields necessary to validate their identity, during the research data collection period.

These required fields include the participant's first name, last name, phone number with area code, and email address. Participation in the contest is voluntary, and individuals wishing to participate must provide this information.

Please note that:

- An eligible individual is limited to one entry.

- A form submitted after the survey's end date is void and will not allow participation in the contest. The same applies to any erroneous, incomplete, improperly recorded, fraudulent, or otherwise non-compliant entry according to these rules.
- Contest registration must be done online (via the Internet) when completing and submitting the survey form or during the survey's phone completion with an investigator from the Observatoire for individuals choosing this participation method. No other form of registration will be accepted.

#### **4.- CONTEST ELIGIBILITY PERIOD**

Contest registration begins on October 16, 2024, at 12:00 PM (Eastern Time) and ends on January 15, 2025, at 11:59 PM (Eastern Time).

#### **5.- WINNER SELECTION**

Winners will be randomly selected through a draw held on February 8, 2025, at the Observatoire's offices. An impartial agent of the Observatoire will select the eighteen (18) contest winners. If a participant is deemed ineligible, they will be disqualified, and a new draw will be conducted.

#### **6.- PRIZE DESCRIPTION**

A prize of \$500 will be awarded to the first two winners, which they will donate to an association or foundation of their choice. Each of the fourteen (14) other winners will receive a prize of \$250 CAD via Interac transfer. The total prize value is \$4,500 CAD.

Please note that if the first two winners refuse to donate the prize to an association or foundation of their choice, they may claim \$250. The additional amount will then be awarded to one or two other randomly selected winners.

#### **7.- WINNER NOTIFICATION AND PRIZE CLAIM**

Winners will be officially notified by email or phone within three (3) business days after the draw. They must provide the requested information within five (5) business days following the notification. Prizes will only be awarded to confirmed winners. In case of no response, the prize may be awarded to another participant.

#### **8.- PRIZE ACCEPTANCE**

The prize must be accepted as is and cannot be substituted or transferred. Refusal to accept a prize releases the contest organizers from any obligation related to the prize.

#### **9.- PUBLICITY, IMAGE AND NAME RIGHTS**

By participating and accepting the prize, the winners consent to the contest organizers and their representatives using their names for promotional purposes without compensation.

#### **10.- GENERAL CONDITIONS AND CONFIDENTIALITY**

The organizer, the Observatoire, reserves the right to modify or cancel the draw in the event of unforeseen circumstances. Personal information collected about participants will be protected in accordance with data protection laws.

**10.1.** The Observatoire disclaims any responsibility for lost, stolen, delayed, damaged, incomplete, or misdirected entries, viruses on the website, or computer bugs during contest

registration, technical failures, or problems, including any injury or damage caused to a participant or any other person related to computers resulting from participation in the contest.

**10.2.** If the contest does not proceed as planned for any reason, the Observatoire reserves the right, at its sole discretion, to modify, suspend, or terminate the contest in whole or in part, and at its discretion, to select a winner or winners from among the registered participants.

**10.3.** Any attempt to deliberately damage a website, gain unauthorized access to another person's computer, or interfere with the proper conduct of the contest is a violation of the law. In the event such an attempt is made, the Observatoire reserves the right to disqualify the person from the contest and pursue full legal remedies, including criminal prosecution if deemed appropriate.

**10.4.** The personal information collected for this contest will be used solely for this purpose. In no other circumstances will the personal information collected be shared with third parties.

#### **11.- CONTACT INFORMATION**

For any questions regarding this contest, please contact the research project team at [philanthropie.recherche@sdesj.org](mailto:philanthropie.recherche@sdesj.org) or by phone at 514-727-1919.